
 
 

De : xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
Envoyé : jeudi 5 juin 2025 14:14 
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr> 
Objet : avis parc photovoltaïque  
  
 
Bonjour 
Je suis allée sur le site où se tiendra peut être un jour le parc photovoltaïque ce que je ne souhaite 
pas du tout . 
On m’avait dit:" c’est sur le site  d’une ancienne décharge,ce n’est pas boisé …" 
Et je me suis retrouvée sur les lieux où je promenais avec mes enfants ,de grands arbres, des sentiers, 
des oiseaux, de la garrigues ,un lieu vivant splendide 
Alors oui mon avis est négatif 
Les arbres sont nos protecteurs contre le changement climatique sacrifier des arbres pour 
décarboner est une aberration, de plus ils sont l’habitat et les protecteurs de nombreuses espèces 
dans leurs branches et au sol. 
Le photovoltaïque c’est sur du bâti et il y a assez de zones pour cela. 
Le profit des entreprises ne devraient plus être la priorité des élus et des porteurs de projets. 
Ce lieu est un merveilleux terrain de jeu ,d’expérience de vie pour les enfants qui vivent autour de 
Marguerittes . 
En dehors du coté sentimental nous savons que les panneaux sont source de chaleur dans une région 
qui s’embrase si facilement est ce vraiment raisonnable ? 
Que va devenir le sol et ses habitants après le passage des engins de chantier ? 
Nous sommes également dans une région où les pluies sont souvent très abondantes sur un court 
temps sans la végétation qui retient l’eau et la terre que va-t-il se passer ? 
Mais en fait je suis persuadée que tout ça a été pensé mais poussé très loin des considérations utiles 
Le profit est encore malheureusement bien plus important que la beauté et l’utilité des arbres. 
Pourtant même sur ce plan là le calcul est mauvais combien couterons les incendies potentiels ,les 
inondations prévisibles ? 
Je ne sais pas ce que vous ferez de mon avis je sais qu’il comptera si nous sommes nombreux à dire 
non 
Je vous dis non 
Christine Cortes 
 


